



KPK Hibahkan Aset Akil Mochtar

Lahan 1,2 Hektare di Singkawang

SINGKAWANG, TRIBUN

- Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menyerahkan aset barang rampasan negara dari hasil tindak pidana korupsi, berupa lahan seluas 12.622 meter persegi atau sekitar 1,2 hektare kepada Pemerintah Kota Singkawang.

Tanah yang akan dihibahkan tersebut merupakan aset sitaan yang dilakukan oleh KPK atas kasus terpidana korupsi Akil Mochtar pada tahun 2013.

Untuk diketahui, Akil Mochtar merupakan mantan Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) yang pernah menjabat pada tahun 2013 lalu menggantikan Mahfud MD. Kemudian, pada 2 Oktober 2013, dirinya terjaring Operasi Tangkap Tangan (OTT) oleh KPK karena terlibat kasus suap.

Pria yang didakwa dengan sejumlah kasus suap sengketa pilkada di beberapa daerah di Indonesia, mulai



Saya mewakili Pemerintah Kota Singkawang mengucapkan terima kasih kepada KPK RI yang akan menghibahkan aset berupa tanah kepada Pemerintah Kota Singkawang.

Tjhai Chui Mie
Wali Kota Singkawang

Pulau Jawa hingga Papua dengan total suap sebanyak Rp 210 miliar.

Hakim kemudian memutuskan Akil Mochtar dipidana seumur hidup atas kasus yang menjeratnya. Ia kini

terpaksa harus menjalani hukumannya di Lapas Suka Miskin hingga akhir hayatnya.

Sementara itu, rencana penyerahan aset tersebut telah disosialisasikan oleh KPK kepada Pemerintah Kota Singkawang di Balai-rung Kantor Wali Kota Singkawang pada Jumat 8 April 2022.

KPK RI diwakili oleh Direktur Pelacakan Aset, Pengelolaan Barang Bukti dan Eksekusi KPK RI, Mungki Hadipratikto menyebutkan, aset berupa tanah seluas 12.622 meter persegi tersebut berada di daerah Sak-kok, di Kelurahan Sedau, Singkawang Selatan, Kota Singkawang.

"Aset yang akan dihibahkan ke Pemkot Singkawang satu bidang tanah seluas 12.622 meter persegi," terang Mungki.

Sosialisasi tersebut pula dihadiri oleh Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie serta Forkopimda Kota Singka-

wang, Staf Ahli Wali Kota Asisten, Kepala OPD, Kepala BPN, Kepala KPKNL, Kepala Rupbasan, Camat Singkawang Selatan dan Lurah Sedau.

Keperentingan Publik

Sementara itu, Wali Kota Singkawang, Tjhai Chui Mie berterimakasih kepada KPK RI yang berkenan menghibahkan aset tersebut kepada Pemerintah Kota Singkawang.

"Saya mewakili Pemerintah Kota Singkawang mengucapkan terima kasih kepada KPK RI yang akan menghibahkan aset berupa tanah kepada Pemerintah Kota Singkawang," kata Tjhai Chui Mie.

Tjhai Chui Mie berharap, aset yang dihibahkan oleh KPK tersebut dapat dimanfaatkan dengan maksimal Pemerintah Kota Singkawang untuk mendukung penyelenggaraan kepentingan publik. **(kie)**